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Кандидаты первоуральцев
На днях в клубе Горняков прошло общее собрание трудящихся 

рудоуправления, посвященное выдвижению кандидатов в народные 
судьи.

Первым выступил секретарь партийного бюро А. И. Ставров. Он 
разъяснил собравшимся Положение о выборах в народный суд и 
призвал трудящихся выполнить свой долг, выдвинуть кандидатуру.

Слово предоставляется главному инженеру рудоуправления В. П. 
Дерягину. Он выдвигает кандидатом в народные судьи городского 
нарсуда Виктора Марковича ЮРЧЕНКО, работающего ответствен, 
ным секретарем городского отделения Всесоюзного общества поли
тических и научных знаний. Тов. Дерягин характеризует тов. Юр
ченко как активного общественника и хорошего работника.

Выдвинутую кандидатуру в народные судьи тов. Юрченко горя
чо поддержали начальник буровзрывного участка 3. М. Газеев, 
техник отдела главного энергетика А. И. Чурашов и другие.

Собрание приняло единодушное решение выдвинуть кандидатом в 
народные судьи Первоуральского городского народного суда Юр
ченко Виктора Марковича.

Прошли также собрания по выдвижению кандидатов в город
ской народный суд и на других предприятиях города. Горняки Би- 
лимбаевского карьероуправления и труженики труболитейного це
ха Старотрубного завода выдвинули кандидатом в народные судьи 
Михаила Афонасьевича ВОРОБЬЕВА. Железнодорожники Кузин- 
ского паровозного депо и дистанции пути назвали своим кандида
том в городской народный суд Федора Ипатовича ЗЛОКАЗОВА.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

лед  эняиенеи
Л І Н И Н Д

ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩ ИХСЯ

НАВСТРЕЧУ 
ДЕКАБРЬСКОМУ 

ПЛЕНУМУ ЦК КПСС

В городской биб
лиотеке располо

жен агитпункт 
избирательного участка № 6. 
Оформлен он внутри и снаружи 
красочно. В помещении есть уго
лок избирателя. Здесь план ра
боты агитколлектива, схема из
бирательного участка, график де
журных агитаторов и необходи
мая литература по выборам.

Для работы с избирателями 
партийные организации швейной 
фабрики и горисполкома выдели- 
ли 63 агитатора. Энергично взя
лись за дело комсомольцы-швей
ники. Любовь Таранухо, Елена 
Стрелец, Галина Епдьянова, Фа
ина Саврулина, Тамара Барыки
на, Нина Пылаева и многие дру
гие побывали уже несколько раз 
у своих избирателей. Они соста
вили списки, познакомили с По
ложением о выборах в народные 
суды и с планом работы агит
пункта.

Хорошее начало
Парторганизация швейной фа

брики выделила коммуниста 
А. П. Буракову, которая оказы
вает большую помощь своим 
агитаторам.

Коммунисты парторганизации 
горсовета тт. Антонова и Кузне
цова побывали у своих избира
телей с беседами и составили 
списки.

На агитпункте проводятся бе
седы по разъяснению Положения 
о выборах в народные суды, о 
замене старых денег на новые и 
на другие темы. Недавно была 
лекция, посвященная 50-летию 
со дня смерти Л. Н. Толстого.

Энергично н со знанием дела 
руководит всей массово - поли
тической работой заведующая 
агитпунктом Е. К. Новожилова.

И. МИХЕЕВ.

Активизировать работу агитаторов
В клубе Хромпнкового завода 

расположено дза агитпункта 12 и 
14 избирателоных участков. Оба 
они хорошэ оформлены н обору
дованы. Избиратели могут про
честь свежую газету, журнал, 
прослушать радио, сыграть в 
шахматы и шашки. Проводятся 
здесь н массовые мероприятия. 
Например, 24 ноября состоялась 
лекция о замене старых денеж
ных знаков на новые. Читала ее 
управляющая отделением гос
банка В. И. Филиппова. 25 нояб
ря избиратели прослушали док
лад инженера Д. И Черных о

значении химии в народном хо
зяйстве.

Серьезным недостатком в рабо
те агитаторов является то, что 
они мало еще проводят бесед по 
месту жительства населения. Из 
записей в журнале видно, что тт. 
Булатов, Деменев, Малыиаков и 
Штукина провели беседы в домах 
избирателей. У остальных же аги
таторов в журнале учета пока 
записей нет.

Заведующие агитпунктом дол
жны активизировать работу сво
их агитаторов.

А. БАХАРЕВ

Товарищи избиратели!

Проверьтесь в списках

№ 238 (6506)
СРЕДА,

30 ноября 1960
Цена 

15 коп.

ДОСРОЧНО
27 ноября коллектив Новотру

бного завода добился еще одной 
победы. Предприятие справилось 
с одиннадцатимесячным планом 
выпуска труб в натуре. С пла
ном одиннадцати месяцев справи
лись так же все цехи.

ГАЗЕТУ ,И ЖУРНАЛ 
КАЖДОЙ СЕМЬЕ

„Экономическая  
г а ш а ’1— м е і а л л у р г а м

Чтобы выполнить задачу, по
ставленную XXI съездом ЦК 
КПСС по досрочному выполне
нию семилетнего плана, на каж 
дом предприятии сегодня долж 
ны решаться вопросы не только 
по увеличению ооъема производ
ства. От работников черной ме
таллургии сегодня треиуется 
дать оольше металла с имеющих
ся производственных мощностей 
и наличного оборудования при 
минимальных затратах.

Поэтому работники черной ме
таллургии должны изыскивать и 
полнее использовать имеющиеся 
резервы на производстве.

На каждом предприятии еж е. 
годно внедряется оольшое коли
чество организационно - техниче
ских мероприятии. Но зачастую 
отдельные мероприятия экономи
чески нецелесоооразны. Поэтому 
перед раоотниками — технолога
ми, мастерами — стоит задача 
получить максимум экономиче
ских знаний.

Замечательным помощником в 
этих и других вопросах является 
«Экономическая газета». На 
страницах ее можно прочитать о 
недостатках, имеющих место в 
промышленности и на отдельных 
предприятиях по организации хоз
расчета, планированию, органи
зации труда и заработной платы.

Газета широко освещает и 
внедрение новых форм организа
ции на предприятиях, вопросы 
технического прогресса. Газета 
печатает на своих страницах ма
териалы по обмену передовым 
опытом в различных отраслях 
промышленности.

«Экономическую газету» долж
ны читать не только руководите
ли предприятий, но она должна 
быть настольной газетой у каж 
дого мастера, начальника смены, 
участка, плановика, бухгалтера, 
работника по труду.

А. ЛАЗЕБНАЯ. 
начальник планового отдела 

Динасового завода.

28 ноября исполком 
городского Совета депу
татов трудящихся утвер
дил состав участковых 
избирательных комиссий 
по выборам в городской 
народный суд, выдвину
тых коммунистическими, 
профсоюзными органи
зациями и на собраниях 
рабочих и служащих 
предприятий и учрежде
ний города.

В этот же день прове
ден инструктаж предсе
дателей участковых из
бирательных комиссий. 
Секретарь горисполкома 
В. Д . Рязанцев подроб
но рассказал обязанно
сти комиссий. Они дол
жны принимать заявле
ния о неправильностях в 
списке избирателей и 
вносить их на рассмо
трение в исполнитель
ный комитет городского

Совета, провощить по 
своим участкам прием 
избирательных бюллете
ней, подсчет голосов по 
каждому кандидату в 
народные суды, предста
влять в исполком горсо

вета протокол голосова
ния.

Председателям участ
ковых избирательных 
комиссий необходимо 
собрать членов комиссий 
и провести с ними ин
структаж. Целесообраз-

Б е с е д ы  на д о м у
На агитпункте избирательного участка № 33 в 

первой школе каждый вечер агитаторы инфор
мируют заведующего агитпунктом С. Г. Уголь- 
никова о состоянии работы с избирателями. 28 
ноября был массовый выход агитаторов на свои 
участки. Многие из них побывали уже несколько 
раз с беседами. Активно включились в работу 
агитаторы Римма Портнова. Иван Васильевич 
Терехов н другие.

Заведующий агитпунктом С. Г. Угольников уже 
дважды провел семинар агитаторов.

Сейчас у агитаторов прибавилось работы. 28 
ноября на участок поступили списки избирате
лей Началась проверка

но на каждом участке 
организовать дежурства 
и приступить к  провер
ке списков избирателей. 
Эта работа довольно 
ответственная и кропот
ливая. Ее надо органи
зовать так, чтобы каж 
дый избиратель лично 
проверил себя в спис
ках.

По опыту прошлых 
избирательных камла
ний действенную по. 
мощь участковым комис
сиям могут оказать аги
таторы, которые, бывая 
с беседами в квартирах, 
должны приглашать сво
их избирателей для про
верки в списках.

До дня выборов оста
лось 18 дней.

Товарищи избиратели! 
Спешите проверить себя 
в списках!

КАМЧАТСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
Большими достижениями
встречают декабрьский Пле
нум ЦК КПСС колхозники 
ительменской артели «Кра
сный партизан» Тигильского 
района Корякского националь
ного округа. По сравнению с 
прошлым годом колхоз увели
чил производство мяса в четы
ре раза, получил молока на 40 
процентов больше, чем за со
ответствующий период про
шлого года.

Большая заслуга в успехах 
артели принадлежит колхозно
му вожаку, коммунисту И. П. 
Осипову.

Председатель колхоза И. П. 
Осипов — один из самых ува
жаемых среди местных жите
лей человек. Он депутат рай
онного Совета депутатов тру
дящихся, член Камчатского об
кома КПСС.

На снимке: председатель
колхоза «Красный партизан» 
И. П. ОСИПОВ.

Лучшие люди города
Комиссия при городском коми

тете КПСС и исполкоме город
ского Совета депутатов трудя
щихся по подведению итогов со
циалистического соревнования ра
бочих ведущих профессий, рас
смотрев итоги за октябрь 1960 
года, решила:

Присвоить звание 
«ЛУЧШАЯ БРИГАДА» 

Бригаде прокатчиков В. С. ФЕ
ДО РЕН КО  (Новотрубный завод), 
бригаде труболитейщиков Е. Е. 
КИЧИГИНОЙ (Старотрубный за
вод), бригаде аппаратчиков Н. Ф. 
ЗНАИШ ЕВОИ (Хромпиковый за 
вод), бригаде грузчиков У. Н. 
ХАНОВА (Динасовый завод), 
бригаде плотников Ф. М. Ж И- 
ЛЯЕВА (Первоуральское строй
управление), комплексной брига
де А. П. КОЖЕВНИКОВА 
(Хромпиковское стройуправле
ние), бригаде вагранщиков И. Е. 
ДОЛГОПОЛОВА (завод сантех- 
изделий).

ПРИЗНАНЫ 
ПОБЕДИТЕЛЯМИ 

В СОЦИАЛИСТИЧЕСКОМ 
СОРЕВНОВАНИИ 

Новотрубный завод 
Старший сварщик П. И. ТЕМ

НИКОВ, резчик А. А. ТАТАР- 
ЧЕНКО, вальцовщик Г. В. ЖЕ- 
ЛОВАНОВ, токарь - операцион- 
ник Е. А. ПОЛОВНИКОВА, стар
ший гидропрессовщик Д . Д. ЛУ
НИН, отжигальщик Л . И. ТРА
ВИН, правильщик И. Ф. ТРОФИ
МОВ, шлифовщик В. А. ПЮПКЕ, 
трубонарезчик Г. Н. ТАНАЙЛОВ, 
муфтонарезчик А. В. КАДОЧНИ
КОВ, старший вальцовщик А. А. 
ГРЕБЕНЩ ИКОВ, вальцовщик 
холодной прокатки труб Е. Б. 
РЫ БЦОВ, крановщик М. В. БЫ-. 
КОВ, травильщик 3. М. ИСЛА
МОВ, старший газовщик А. П. 
БОРТНИКОВ, токарь - универсал 
И. П. КОСМАЧЕВ, фрезеровщик 
С. И. КРОТИКОВ, слесарь В. Е. 
МАРЬИН, кузнец - универсал 
Н. Я. КОСТЫЛЕВ, машинист пу
тевого крана Е. И. НАРБУТОВ- 
СКИХ. составитель 3. А. МЯКИ- 
НИН. сцепщик Л. Д. ШАРАПОВ, 
комендант общежития Е. Ф. ВО
СТРИКОВА.

Старотрубнын завод 
Старший подкрановый Л. П. 

ФОМИНЫХ, кузнец - заспицов- 
щик Е. П. ДУНАЕВ, кольцевой 
М. Я. МИКУШИН, набивщик 
форм В. А. ЧЕПКАСОВ. стро
гальщик Г. И. БЛИНОВА, маши
нист паровоза А. Н. СПЕШИ- 
ЛОВ. старший резчик ленты 
К- Д. АХУНОВ, электросварщик 
труб В. И. МЯЧКОВ, ѵправдом 
А. И. ЦИВИЛЕВА.

Хромпиковый завод 
Мельник Т П. ГИЛЯЗОВА, 

і скреперист Н. САГДЕБВА, шкх- 
товишк А. К. КОМАРОВА, 
фильтровщик Т А. М ИЗГИРЕВА, 
аппаратчик Н. С. ЛИДЯЕВА, 
прокалочннк И. С. МУРАШКО, 
плавильщик П. И. ВЕТОШ КИН, 
сушильщик В. И. МАКАРОВА 

Динасовый завод 
Бегунщик смесительных бегу

нов П. И. Мочалов. прессовщик

ручной формовки Ф. С. БО РО В
КОВ, прессовщик фрикционного 
пресса Р. 3. ТАГИРОВ, садчик 
3. Г. ГАЯНОВ, выгрузчик С. И. 
КАПЛУНОВ, сортировщик А. Г. 
ПЛОТНИКОВА, обжигальщик 
И. В. УСТЮГОВ, модельщик 
А. Е. ПОПОВ.

Завод горного оборудования 
Заточник А. С. ПЯТАНОВ, вы- 

бивщик К. С. ТАЗЕТДИНОВ. 
Центральные ремонтно
механические мастерские 

Электрослесарь А. И. Я РОВИ
КОВ. кузнец Е. С. Щ ЕРБАКОВ 

Рудоупр авлей не 
Сепараторщик дробильно - обо

гатительной фабрики Л. А. СО
КОЛОВА, машинист экскаватора 
И И. ЦЕЛИЩ ЕВ.

Карьероуправление 
Машинист грохота И. В. НИ- 

КОРЮК, машинист станка ка- 
натно - ударного бѵрения А. И. 
КЛИМОВ.
Первоуральское стройуправление

Плотник А. Ф. САМАРИН, ка
менщик Е. Г. БЕРЕЖ Н О Й , мон
тажник В. П. ИГНАТОВ, кро
вельщик 8 . Н. ПЛОТНИКОВ, бе
тонщик 3. ГАЙСИНА, штукатур 
М. ФАИЗРАХМАНОВА. столяр- 
сборщик А. А. ИЛИСОВ. 
Хромпиковское стройуправление 

Арматурщик В. И. ИСКАНДЕ
РОВ.

Завод сантехнзделий
Стержневщица Е. И. БЕЛОУ

СОВА, бегунщица Н. Н. КУРОЧ
КИНА, чистильщица Е. К. ИВА
НОВА, обрубщик В. А. АЛИФО- 
НОВ. красильщица Л. И. СЕ- 
ДЕЛЬНИКОВА, сверловщица 
3. С. БУЛЫГИНА, электросвар
щица Г. И. НОВОСЕЛОВА. 

Хлебокомбинат 
Пекарь Н. К- СТРЕКАЛОВА.

Депо станции Кузино 
Машинист - тяжеловесннк В. С. 

ЛЯХОВ.
Металлозавод

Заливщик Г. .М. МАПМУЛОВ, 
вагранщик А. Г. ТОНКОВ.

Г орпромкомбннат 
Столяр М. И. СВЕШ НИКОВ, 

мягкомебелыцнк А. В. ЧЕРЕПКО. 
станочница А. ГАПНУЖДИКО- 
ВА.
Фабрика индивидуального пошива

Швея Н. ЗАГОРСКИХ, мото
ристка А. И. УСКОВА.

Трикотажная фабрика 
Формовщица Е. В БЕЛТИКО- 

ВА
Фабрика бытового обслуживания

Обѵвщик Р. А. БЕЛЯВСКИХ, 
фотограф С. АХМАДИШИН. ча
совщик П. К. М ИНКЖ . парик
махер Е. А. ЗАВАЛОВА. 

Типография 
Линотипист В. И. НАРБУТОВ- 

СКИХ, наборщик А. А. ГАНЬКИ
НА, печатница Г. П. КОРЯКОВА. 
переплетчица Е. А. МИШУКОВА. 

Контора связи 
Почтальон И. П БУКРИНА. 

телефонистка Т. А ПАКУЛЬ- 
ЧЕВА.

ОРС
Продавец М И. ПОПОВА, п о  

вар Ю. М. ИВАНОВА, буфетчи
ца Л. Ф М АЛЬЦЕВА '



На агйтпушсте оживленно
К агитпункту избирательного 

участка № 42 в клубе труболи
тейного цеха поселка Билимбай 
ведет серия художественно офор
мленных стендов. Далеко видна 
световая вывеска «Агитпункт». 
На здании большой световой пла
кат —  календарь со словами 
«18 декабря —  день выборов в 
народные суды»- Здесь же ло
зунг: «Все на выборы!» и ряд 
других плакатов.

Наружное оформление агит
пункта невольно привлекает 
внимание избирателей и хочет
ся зайти в само здание. Агит
пункт —  это центр всей работы 
с населением во время избира
тельной кампании. Две комна
ты, отведенные под него, укра
шены плакатами, лозунгами, 
портретами руководителей пар
тии и правительства. Составлен 
и вывешен для обозрения план 
работы с избирателями. Имеет
ся график ежедневных дежурств. 
Дежурят лучшие агитаторы. 
Оформлена витрина с литерату
рой по выборам в народные су
ды, есть стол различных спра
вок.

В смежной комнате можно сыг
рать партию в шашки, шахматы, 
домино. Почитать свежий номер 
газеты, посмотреть журнал. Заве
дующий агитпунктом Г. И- Ог-

УЗБЕКСКАЯ СОР. Уходит 
с Ташкентского -экскаваторно
го -завода партия серийных эк
скаваторов «Э-362». Им на 
омену пришла новая машина 
«Э-401». У нее более імощный 
мотор, удлиненная стрела, уве
личенная емкость ковша. П ро
изводительность экскаватора 
«Э-401» в лоятора-два раза 
выше, чем у его предшествен
ника, хотя вес у них одинако
вый. Расширились возможно
сти применения землеройной 
машины. Не случайно рабочие 
назвали ее «восымируиой» — в 
наборе сменных рабочих орга
нов два ковша-драглайна, пря
мая -и обратная л-олаты, два 
грейфера, крюк и планиров
щик. «Э-401» может выполнять 
комплекс работ в хлопковод
стве — от устройства иррига
ционной сети до планировки 
полевых участков. Машина

лоблин говорит: «Сделаем все
возможное, -чтобы наши избира
тели, придя на участок, не ску
чали». А в плане намечен ряд 
интересных лекций, докладов, 
бесед, встреч, концертов силами 
участников самодеятельности при 
клубе.

Начата работа и с агитатора
ми, ими руководит Г. Н. Соколов. 
Подобрано 85 человек из числа 
передовых рабочих, служащих и 
инженерно - технических работ
ников цеха. В избирательный 
участок входят 21 улица и 8 
переулков. Каждый из агитато
ров знает свой участок работы.

При посещении избирателей 
агитатор проверяет, все ли вне
сены в списки, нет ли в семье 
больных, рассказывает, где из
бирательный участок, знакомит 
с намеченными мероприятиями, 
проверяет, подписалась ли семья 
на газеты и журналы.

Хорошо начата работа на 
агитпункте 42-го избирательного 
участка.

М- АВЕРКИЕВА.

За технический прогресс!

От рубежа н рубежу
За последние годы на Ново

трубном заводе развернулись 
большие работы по механизации 
и автоматизации установок для 
горячей прокатки труб. В 1956 
году была автоматизирована уста
новка -с трехвалковым раскат
ным станом. Это был первый в 
стране полностью автоматизиро
ванный трубопрокатный агре
гат. Затем последовательно авто
матизировались другие станы. 
Намеченный к автоматизации в 
1961 году -стан «140» X! 1 бу
дет последним агрегатом, завер
шающим автоматизацию горячей 
прокатки на Новотрубном заво
де.

Однако следует заметить, что 
автоматизация агрегатов являет
ся еще не полной, так как неко
торые операции оказалось труд
но механизировать. Механизаци
ей же этих операций —  кантов
ка труб и смена оправок на ав- 
томатстане — занимаются многие

НОВОСТИ ТЕХНИКИ

найдет применение также на 
горных, строительных, дорож
ных, грузовых работах.

Конструкторы позаботились 
об экипаже экскаватора. Ка
бина изолирована от механиз
мов, снабжена устройствами

Новая А Т С  действует
Пошел второй месяц, как на 

Новотрубном заводе действует 
новая АТС на две тысячи номе
ров. Монтаж ее выполнен кол
лективом участка «Промсвязьмон- 
таж» и заводскими связистами. 
Все работы осуществлены в стро
гом соответствии с графиком мон
тажа.

..Входим в просторное и свет
лое помещение. Полы и стены 
его блестят свежей краской. Ков
ровая дорожка ведет в большую 
комнату. Это сердце автоматиче
ской станции. Слышно тихое гу
дение да небольшое потрескива
ние работающей станции. Время 
от времени вспыхивают сигналь
ные свечеобразные лампочки — 
красные, зеленые, голубые, жел
тые.

На вахте дежурный по залу 
Владимир Елохин. Он вниматель
но следит за аппаратурой. Ни од
на мелочь не ускользнет от его 
наметанного глаза. Хотя в кол
лективе он и новичок, но Влади
мир — опытный рабочий. Еще в 
рядах Советской Армии он овла
дел этой специальностью, и вот 
теперь в «гражданке» она приго
дилась ему.

Здесь же дежурный мастер 
Василий Александрович Желом- 
ских. За его спиной богатый опыт 
работы на предприятиях связи. 
Долгое время Василий Алексан
дрович работал старшим монте
ром на ручной станции. Дежур
ные по залу чувствуют себя спо
койно, зная, что в трудную мину
ту Желомских поможет им.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»

А вот еще небольшая комната. 
Это распределительный щит. 
Сегодня у него дежурит Мария 
Дмитриевна Копыркина. Насто
роженно наблюдает она за своим 
участком работы.

Входим еще в одну комнату. 
Это — справочное бюро. Сегод
ня справки дает дежурная теле
фонистка Тамара Рязанова. Рабо
ты у нее хоть отбавляй. Извест
но — дело новое. Да и у теле
фонных аппаратов появились но
вые номера, которые абоненты 
еще не запомнили.

Замечательный подарок полу
чили связисты Новотрубного за
вода. Теперь у них помимо АТС 
есть комнаты для технической 
учебы, служебные кабинеты, раз
личные мастерские, даже комна
та для ОКБ.

— Пока еще наша станция ра
ботает на одну треть своей мощ
ности, — рассказывает начальник 
АТС Аркадий Евгеньевич Песто- 
лов. — В первую очередь с руч
ного на автоматическое обслужи
вание перевели телефоны основ
ных цехов. Постепенно переведем 
на автоматику аппараты вспомо
гательных цехов. Но успех дела 
зависит от того, как совнархоз 
обеспечит АТС кабелем и запас
ными частями. С пуском всей 
АТС будет высвобождено двад
цать шесть телефонисток.

— Наш коллектив, — продол
жает Аркадий Евгеньевич. — за 
очень короткое время овладел 
сложной аппаратурой. Сейчас он 
борется за то, чтобы работать без 
аварий. Сделаем все возможное 
и зависящее от нас.

для регулирования температу
ры в ней. Прежняя рычажная 
система управления заменена 
пн евм этической.

Головные образцы экскава
тора «Э-401» — подарок кол
лектива Ташкентского экскава
торного завода к 43-й годов
щине Великой Октябрьской 

- революции.
На снимке: экскаватор

«Э-401».
Фото Б. Фомичева.

После выхода в свет январско
го постановления Ц К парш и и 
Совета Министров СССР «Об 
улучшении медицинского обслу
живания и охраны здоровья на
селения СССР» коллектив меди
ко-санитарной части Хромпиково- 
го завода многое сделал в этом 
направлении. Организован ряд 
кабинетов и служб. С конца мая 
функционирует зубопротезный 
кабинет, который полностью 
укомплектован кадрами, самым 
новейшим оборудованием. В сво
их обязательствах медики Хром
пика записали пункт и о расши
рении и улучшении рентгенологи
ческого обслуживания населения. 
Кабинет создан, оборудован, но в 
действие не введен. Не хватает 
штата.

Больница рассчитана на 100 
коек. Однако коллектив обязался 
не иметь ни одного отказа нуж
дающимся в стационарном лече
нии. Поэтому сейчас здесь ле
чится 150 человек. А с августа бу
дущего года стационар должен 
быть расширен до 200 коек.

Значительно улучшилась диаг
ностика больных с сердечно-сосу
дистыми заболеваниями. Открыта 
лаборатория для исследования 
больных при эндокринных забо
леваниях на состояние основного 
обмена веществ. Многое сделано 
в части оказания гинекологиче
ской помощи. Приобретена совер
шенная аппаратура на 50 тысяч 
рублей, средства на это выделил 
Хромпиковый завод. Упорядочен

специалисты разных труб
ных заводов. Можно с уверенно
стью сказать, что трудности уда
стся преодолеть, и эти операции 
также 'будут механизированы-

Создана поточная линия на от
делке стана «220», автоматизи
рованы некоторые внутршплифо- 
вальные станки, заканчивается 
автоматизация трубообрезных 
станков. Для прошивных станов 
установок «140» N1X5 2 и 3 
разработана новая калибровка 
дисков. За счет создания более 
рациональной формы очага де
формации удалось уменьшить
скольжение при прошивке и 
'снизить разностенность .гиль
зы. Внедрение этих калибровок 
позволило увеличить производи
тельность установок на два-че- 
тыре процента.

Значительной переработке под
вергнут весь технологический 
процесс производства холоднока
таных труб из нержавеющей ста
ли. С этой целью введены трав
ление в расплаве щелочи, освет
ление в растворе азотной и пла
виковой кислоты, новые режимы 
термообработки труб и т. д.

Закончены все подготовитель
ные работы и в ближайшие дни 
начнутся опыты по освоению 
так называемой теплой прокат
ки нержавеющих труб на стане 
«ШТ-75». Успешное освоение 
этого процесса позволит значи
тельно увеличить производитель
ность таких станов.

После длительных исканий и 
опытов на нашем заводе теперь 
широко освоен электронагрев то
ками высокой частоты. Такой 
способ нагрева применяется пе
ред высадкой труб на малой ко
вочной машине в цехе № 4, пе
ред высадкой труб на горизон
тально - ковочной машине в це
хе >11 5, при термообработке 
труб- Внедрение такого нагрева 
—  это не только повышение об
щей технологической культуры, 
улучшение условий труда, но 
также улучшение качества про
дукции.

Из всех видов прокатного про
изводства трубное производ
ство является наиболее емким по 
потреблению инструмента. Поэто
му повышение его стойкости и,

следовательно, сокращение рас
хода инструмента, улучшение
способов его производства имеют 
исключительное значение. It то
му же качество инструмента са
мым непосредственным образом 
влияет на качество продукции. 
Совершенствуя технологию изго
товления инструмента, литейщи
ки завода внедрили машинную 
формовку и механизировали очи
стку литья.

Для изготовления водоохлажда
емых оправок прошивных станов 
подобраны и внедрены новые 
марки стали, что позволило в 
три-четыре раза увеличить их 
стойкость. Сейчас водоохлаждае
мые оправки применяются почти 
на всех прошивных станах- Вве
дение операции шлифовки опра
вок автоматстана также способ
ствовало увеличению их стойко
сти.

Изготовлены нержавеющие 
трубы с четырьмя спиральными 
наружными ребрами, технология 
получения которых включает 
большое число сложных опера
ций с применением специально
го инструмента и оснастки- Раз
работана технология для получе
ния труб с другим числом ребер.

В последнее время на заводе 
систематически проводятся рабо
ты по освоению труб и баллонов 
из цветных металлов и сплавов 
—  никеля и других. “Освоена, 
например, горячая прокатка не
скольких размеров труб из твер
дых сплавов разных марок. Тех
нология изготовления таких труб 
значительно отличается от про
катки стальных труб, имеет свои 
особенности. Изготовлены балло
ны большой емкости из нержаве
ющей стали, никелевого сплава и 
так далее.

Исторические решения июль
ского Пленума ЦК КПСС успеш
но претворяются в жизнь творче
ским коллективом технологов и 
конструкторов, рабочих и служа
щих 'Новотрубного завода, иду
щих от рубежа к рубежу в боры 
бе за технический прогресс.

А. ГЛЕЙБЕРГ, 
заместитель начальника 

технического отдела 
завода.

Накануне Всесоюзного совещания

Требовать надо,
вопрос диетического питания в 
больнице, но обязательство по ор
ганизации диетпитания на заво
де не выполнено. Правда, работ
ник подготовлен, но вся беда в 
том, что нет помещения для сто
ловой.

И все-таки, несмотря на значи
тельное улучшение медицинского 
обслуживания населения, имеются 
серьезные недостатки, которые не 
только мешают, но порой срыва
ют, тормозят работу.

Весь больничный комплекс по
строен по различным проектам, а 
не как единое целое. Отсюда и 
произошло явное несоответствие 
между поликлиникой и стациона
ром. Если в стационаре преду
смотрен рост коек, то поликлини
ка уже сейчас перегружена до 
предела. Помещение требует рас
ширения. И чем скорее это будет 
сделано, тем лучше. Ведутся р а
боты по проектированию, по пе
рестройке здания поликлиники. 
Затягивать это дело нельзя.

С наступлением зимы в больни
це холодно. В чем же причина? 
Ответа нет. Руководители боль
ницы чуть ли не ежедневно зво
нят в жилищно-коммунальный от
дел, заместителю директора. При

дут слесари, посмотрят, постучат 
по батареям, выпустят скопив
шийся там воздух и все. Через 
день — два секции вновь холод
ные. До каких же пор будет та
кая история? Допустим, что про
изошла какая-то ошибка при 
монтаже отопительной системы. 
Так почему за это должны рас
плачиваться больные? Руководи
тели завода обязаны оказать 
больнице настоящую помощь в 
деле отопления.

В то время, когда стационар 
был расположен в старом здании, 
горздравотдел для обслуживания 
коммуникаций и энергосистемы 
выделял 500 рублей. Приходили 
рабочие с завода и обслуживали 
больницу. Но вот стационар рас
положился в новом прекрасном 
трехэтажном здании. Во много 
раз увеличились все коммуника
ции, прибавилось электроточек. А 
вот денежные средства на их об
служивание остались прежними. 
Рабочие отказались. И теперь что
бы что-нибудь отремонтировать, 
приходится обивать пороги каби
нетов на заводе, упрашивать сле
сарей и энергетиков. Горздравот- 
Делу известно о таком положении, 
но мер пока не принимается.



ША Г  А Е М
ПО ПИОНЕРСКОЙ ДВУХЛЕТКЕ

Будем настойчиво учиться
Приняв старт пионерской 

двухлетки в честь сорокалетия 
пионерской организации, наше 
звено дало обещание учиться без 
плохих оценок и хорошо тру
диться. Свое слово мы держим. 
Первую четверть закончили с по
ложительными оценками.

Провели три субботника по 
сбору металлического лома, ко
пали ямы для посадки саженцев 
на улицах поселка. Очень инте
ресно прошли у нас сборы «Ве

селые ребята» и «Мы живем в 
стране Октября». Только наше 
звено распространило среди на
селения книг на 600 рублей, и 
еще думаем их продать на 500 
рублей.

Мы знаем, что нашей Родине 
нужны грамотные люди. И мы 
обещаем ими быть.

Вера ЗУЕВА, 
звеньевая 6 класм «Д» 

школы N° 22

Дружные ребята у нас

П О М О Г А Е М
Наш отряд организован в день 

рождения Владимира Ильича —  
22 апреля- П в этот день мы 
дали пионерское обещание учить
ся и трудиться по-ленински. Во
лодя Ульянов учился только на 
пятерки и в любой работе был 
всегда впереди.

Пионеры нашего отряда закон
чили первую четверть без пло
хих оценок. Мы готовимся к 
знаменательной дате нашей орга
низации. Боремся за чистоту, по
рядок в школе п дома. Принима
ли участие в очистке территории 
пионерского сквера, помогали 
колхозу имени Кирова. По звень
ям учились готовить обед —  ва
рили борщ, манную кашу, ком
пот и даже пекли блины. При
нимали участие в разгрузке кир
пича для строительства бани в

Свою -работу в отряде мы 
начали со знакомства с пи
онерскими правилами первой 
ступени. Побывали дома у 
всех ребят, побеседовали с ро
дителями, как ведут пионеры 
себя дома, выполняют режим 
дня, успевают ли вовремя 
выполнить домашние задания, 
помогают или нет маме по хо
зяйству.

Пионеры шефствуют над 
первым классом. Мы с ними

ВЗРО СЛЫ М
поселке. Пятнадцать пионеров 
являются членами зеленого пат
руля. Они охраняют деревья, по
саженные около школы.

Шефствуют пионеры над уча
щимися первого класса. Органи
зуют для них игры в перемены, 
разучивают песенки, подклеива
ли наглядные пособия-

К празднику 43-й годовщины 
Великого Октября пионеры наше 
го отряда оформили альбом, по
священный событиям 1917 года. 
Нарисовали карту новостроек во 
плану ч:емилетки. Разучили сти 
хп, песенки, танцы н приняли 
активное участие в детском ут
реннике.

Люда МАХНУТИНА, 
председатель отряда 

семилетней школы 
карьероуправления.

играем па переменах, разучи
ваем песенки, стихи. Скоро 
наших подшефных будем при
нимать в октябрята- А к это
му дню готовим для них по
дарки.

Мальчики и девочки нашего 
класса живут дружно, всегда 
помогают друг другу в учебе 
и труде. Девочки на уроках 
труда научились вязать носки 
и варежки, а мальчики выпи
ливать из фанеры. Научились 
все делать цветы из бумаги и 
ткани.

В день 43-й годовщины Ве
ликого Октября наша школа 
проводила дружинный сбор у 
памятника героям граждан
ской войны. Мы своим отря
дом сделали венок и возложи
ли его на могилу героев.

Пионеры нашего отряда с 
большим желанием участвуют 
в концертах, пьесах, которы
ми школа отмечает знамена
тельные даты. В пьесах «Фан
тазеры» и «Саша» играли 
Нина Узюкжа, Галя Махну- 
тина, Костя Парфенчик, Сере
жа Онегнрев. Есть у нас и 
физкультурники: Володя По
пов, Света Шутысо, Галя Ши- 
лоносова, Галя Юкакова и 
другое.

Валя КЛИМОВА, 
председатель совета отряда

Билимбаевской начальной 
шнолы.

«номиохоп-

медицинских работников

но и надо помогать
Теперь о кадрах. Известно, ко

гда полностью укомплектован 
штат, работа идет веселее, жалоб 
от больных меньше. А что же 
делается в медсанчасти Хромпи
ка? Четыре года горздравотдел 
не может решить вопрос со став
кой работника биохимической ла
боратории. Поликлиника укомп
лектована врачами только на 50 
процентов. Не хватает работников 
для кишечного отделения, недо
статочно по штату среднего и 
младшего медперсонала. Отделе
ния большие, но на весь трех
этажный стационар всего-навсего 
одна сестра-хозяйка и одна ка
стелянша. Они просто физически 
не в состоянии справиться с ог
ромным объемом работы. Отдель
ным врачам приходится работать 
вообще без медицинских сестер, 
что создает трудности.

Число больных, обслуживаемых 
стационаром, растет. А вот шта
ты медсестер в отделениях все 
те же. Руководители горздравот- 
дела правильно требуют от кол
лектива обеспечения нормальной 
работы в больнице. Но требуя, 
надо и помощь оказывать, да не 
на словах, а на деле.

В поселке Талица медсанчасть 
организовала здравпункт. Ново

трубный завод выделил комнату 
для этого. Но ведь прием ведут 
два врача, медсестра должна де- 

! лать процедуры. А где? Главный 
врач медсанчасти Б. С. Деряб- 
ник обращался за помощью к 
председателю завкома М. И. Дми
триеву, приглашал его побывать 
на месте и изыскать возможность 
для расширения здравпункта и 
нормальной работы врачей. По
следний и отказать не отказал, 
но ничего и не сделал.

На здравпункте даже телефона 
нет. И чтобы вызвать скорую по
мощь или срочно проконсульти
роваться, врачи бегают по посел
ку в поисках, откуда бы позво
нить. Неужели нельзя на одну 
линию с домоуправлением поста
вить еще один телефон? Польза 
была бы большая. Обо всем этом 
должна позаботиться дирекция 
Новотрубного завода, так как 
большинство проживающих здесь 

I — рабочие этого предприятия.
Хромпиковый зввод оказывает 

большую помощь медсанчасти в 
деле улучшения обслуживания 
трудящихся, но отдельные руко
водители цехов еще недостаточно 
внимательны к нуждам коллекти-

і ва. Так, например, в начале лета 
1 работники медсанчасти обрати

лись с открытым письмом к  кол- 
I лективу энергоцеха (начальник 
: тов. Захаров) с просьбой оказать 

им помощь в механизации неко- 
і торых трудоемких работ. Те горл- 
I чо приняли обращение и все. Ни- 
; кто не соизволил побывать в 

больнице и прямо сказать, что 
можно сделать, а что нельзя.

Год близится к концу, но ни 
партийное бюро завода, ни зав
ком профсоюза не удосужились 
хотя бы раз послушать на своих 
заседаниях главного врача о том, 
что сделано и какая помощь от 
общественности нужна врачам.

Большие и серьезные задачи
стоят перед коллективом медсан
части Хромпикового завода. И 
самая важная из них — дальней
шее улучшение медицинского об- 

I служивания населения, неуклон- 
j ное снижение заболеваемости 
I трудящихся. И полное выполне

ние ее будет возможно при усло
вии практической помощи врачам 
со стороны всех общественных 

' организаций.
3. КОРМ ИЛЬЦЕВ*.

Приобретаем трудовые навыки
У нас в кружке юннатов 25 че

ловек. Большинство — трудолю
бивые ребята. С большой охотой 
посещают они занятия. А руково
дит кружком учитель биологии 
3. С. Портунова. Весной, летом, 
осенью приобретаем практические 
навыки и умения на пришкольном 
опытном участке, а также, хотя и 
немного, работаем на полях кол 
хоза им. Кирова. На огороде мь. 
нынче сажали картофель пяти сор
тов. Наибольший урожай сняли с 
сорта «С-9-52». В будущем году 
семенами этого сорта засадим 
пришкольный участок. Кроме 
картошки у нас была морковь, 
свекла, лук. Осенью собрали уро
жай н все овощи сдали в столо
вую для рабочих. В саду соби
рали малину, аяородину. Доход 
от урожая был небольшой — ты
сяча триста рублей. Но и эти 
деньги нам пригодились. Часть из 
них израсходовали на радиофи
цирование школы. Активными ЮІІ- 
наткамн у нас являются Надя 
Данилова, Вера Ю жакова, Тоня 
Ваганова и многие другие.

Сейчас учимся ухаживать за

комнатными растениями. Узнаем 
о их родине, какой водой полить, 
чем подкормить, чтобы растение 
не погибло и хорошо прижилось. 
Готовим наглядные пособия. 
Скоро сделаем ящики. Земля у 
нас заготовлена, будем проводить 
опыты над семенами, готовить их 
для высадки в открытый грунт 
весной. Учимся выращивать рас
саду томатов, цветов. Познако
мимся с главнейшими полевыми и 
овощными культурами, выращи
ваемыми в нашем районе. Будем 
проводить сбор золы, птичьего по
мета. Проведем снегозадержа
ние. Весной и летом побываем на 
полях колхоза, познакомимся с 
тракторным и машинным парком, 
с колхозниками • передовиками, 
которые получают хорошие уро
жаи. Узнаем, как они доби
ваются этого, и будем стараться 

! работать на своем пришкольном 
j участке так, чтобы получить уро- 
і жай не ниже, чем в колхозе.

Зина ЕРЕТНОВА, 
староста кружка семилетней 

школы карьероуправления.

А мы тоже не скучаем
В нашей начальной школе все

го 24 учащихся. Из них восемь 
пионеров и две октябрятские 
звездочки. Но мы живем дружно. 
Все наши пионеры н октябрята 
учатся хорошо. Перемены всегда 
проходят весело. Кто читает «Пи
онерскую правду», кто играет в 
шашки или домино, а если вста
нем в круг, то громко запоем пе
сню или проведем интересную 
игру. На любую работу всегда 
идем все вместе. Нынче картош

ку с пришкольного участка сдали 
; в столовую, а на полученные 
! деньги приобрели барабан и горн.

Помогаем по хозяйству семье
С. С. Михалева.

Очень интересно у нас прохо- 
; дят звеньевые сборы. На них мы 

приглашаем всех ребят. Наша во
ж атая, учительница Р. Ф. Турки- 
на, всегда с нами вместе гото
вится, проводит сбор.

Шура КО НО НЮ К. 
звеньевой Коноваловской школы.

ДРУЖНОЕ ЗВЕНО
В четвертом классе 15 пионе

ров. Все они учатся на пятерки 
и четверки. А вот Наташа Бело
ва, Саша Махнѵтин, Саша Зи
мин всегда получают за ответы 
только пятерки. Они и другим 
ученикам в классе помогают и 
взяли шефство над первоклассни
ками. Помогают тем. кто еще сам

не справляется. Оказывают пио
неры помощь и в уборке класс
ной комнаты, готовятся к  любой 
знаменательной дате. В празд
ничные дни с учащимися других 
классов мы ходили с концертом 
на Центральную ферму колхоза 
нм. Кирова.

Саша ЗИМ ИН, звеньевой.

В октябрятских звездочках
Во втором классе Витимской семилетней школы пять октябрят

ских звездочек. Наши октябрята дали слово пионерам и учительни
це О. А. Васильевой учиться и трудиться хорошо. Д ерж ат отлично 
данное обещание. За первую четверть все октябрята учились на 
5 и 4. Есть и отличники — Люда Парамонова, Наташа Ипа. 
това, Галя Милютина. Будем и дальше так учиться.

Вася ПРИВАЛОВ, вожатый звездочки.

ДЛЯ ДЕТЕЙ И РОДИТЕЛЕЙ
Около трехсот человек уча

щихся и родителей собра
лись в Витимском Доме куль
туры на утренник. Здесь было 
как-то все ло-лразничному, не
обычно. Вначале выступила 
директор школы В. Ф. Зими
на, а потом ребята. Ваня Бе
лов, Аля Макарова рассказали

о работе советской делегации 
на XV сессии Генеральной Ас
самблеи ООН.

В заключение был дан боль
шой концерт силами учащихся 
школы. Зоя КУКАРКННА, 

председатель дружнны 
Витимской школы.

Но следам неопубликованных ппеем
Р А Б О Ч И Е  Новотрубного заво- 
* д а  П. Терехин и А. Краснов 

писали о том, что в доме № 12 
по улице Трубников установлены 
газовые плиты. В некоторых 
квартирах газ есть, а у них газа 
нет. Пищу готовят на электро
плитках.

Начальник ЖКО Новотрубного 
завода тов. Баев сообщил: «За
держка с установкой баллонов с 
газом объясняется отсутствием 
газа на складе в Свердловске, от
куда мы его получаем. Авторам 
заметки баллоны установлены 6 
ноября».

* * *
ГАНИН от имени жителейн. Стройпоселка, Трудпоселка и 

поселка Новотрубного написал в 
редакцию о плохой демонстрации 
кинофильмов в филиале клуба 
Металлургов. Председатель зав
кома Новотрубного завода тов. 
Дмитриев ответил, что такие фак
ты имели место. В настоящее 
время киноаппаратура ремонти
руется. Работают два квалифици
рованных киномеханика. Клуб на

ходится на капитальном ремонте, 
и после него будут приняты все 
меры по нормальной демонстра
ции кинофильмов.

*■ * *
Т О В . ТАРАТУХИН с Динаса 
■ рассказывал в письме о том. 

что тот ремонт квартир, который 
надо проводить за счет ЖКО. 
проводился за счет жильцов. На 
запрос редакции председатель 
завкома Динасового завода тов. 
Жаворонков ответил:

«Факты, указанные в заметке, 
частично подтвердились. Прода
ж а деталей тепловых агрегатов 
со склада ЖКО имела место, но 
оплата их стоимости взыскива
лась через кассу Ж КО. Исполня
ющий обязанности начальника 
ЖКО тов. Моргун предупрежден, 
и ему предложено ликвидировать 
имеющиеся недостатки в ремон
те жилья».



Н й Ш

ІЛЕНДЯРЬ М а р к  Т ВЕН
С ЕГОДНЯ исполняется 125 

лет со дня рождения велико
го американского писателя и пу
блициста Самюэла Ленгхорна
Клеменса, который известен и 
любим во всем мире под именем 
Марк Твен,

Родился Самюэл Л. Клеменс во 
Флориде (штат Миссури) в семье 
провинциального судьи. Нелегки
ми были его детские и юношеские 
годы. Он работал наборщиком в 
типографии, был солдатом, лоц
маном водили пароходы по реке 
Миссисипи, был репортером ряда 
газет, добывал золото в Неваде.

После освободительной граж 
данской войны 1861 — 1865 гг., в 
условиях растущих противоречий 
капиталистического общества, раз
вивалась литературная деятель
ность Марка Твена.

В 1867 году вышел в свет пер
вый сборник юмористических рас
сказов Марка Твена «Знаменитая 
прыгающая лягушка». В этом 
сборнике молодой писатель пока
зал себя мастером короткого рас
сказа, который знает быт и нра
вы своей страны. Добродушный 
и мягкий юмор М. Твена уже в 
этих первых рассказах часто пе
реходит в сарказм, приобретает 
силу острой разоблачательной 
сатиры.

Красноярский край. Неузна
ваемо изменился облик села 
Шушенского, бывшего места 
ссылки іВ. И. Лемииа. В этом 
году сешо переименовано в ра
бочий поселок.

Сейчас здесь заканчивается 
строительство Дворца культу
ры. К декабрьскому Пленуму 
ЦК КПСС шушенцы получат 
новый очаг культуры с залом

В знаменитых сатирических очер
ках «Простаки за границей», «За
каленные» он высмеивает глу
пость, пошлость и невежество 
обывателей.

В 1874 году М. Твен вместе с 
И. Д. Уорнером издает роман 
«Позолоченный век». Д аж е в за
головке романа иронически ха
рактеризуется целая эпоха амери
канской истории. В романе ярко 
показаны продажность государст
венного аппарата и грязные ме
тоды наживы, к которым прибе
гают буржуазные дельцы.

В известной книге «Приключе
ния Тома Сойера» Твен противо
поставляет буржуазному общест

ву, основанному на обмане и ли
цемерии, своеобразную мальчише
скую вольницу — мир чистых от
ношений, где высоко ценятся 
храбрость, честность и подлинная 
дружба.

В романе «Приключения Гекль- 
берри Финна», изданном в 1884 
году, автор создает широкую па
нораму американской действи
тельности. В романе «Принц и 
нищий» и сатирической фантазии 
«Янки при дворе короля Артура» 
писатель резко осуждает эксплу
атацию народа имущими класса
ми. ♦

Во всех произведениях Марка 
Твена люди из народа наделены

на 420 мест, комнатами для 
кружковых занятий и лекцион
ным задом. /В здании размес
тятся таиже библиотека и му
зыкальная школа.

Н а снимке: новое здание
Дворца культуры в Шушен
ском.

Фото Ю. Бармина.
Фотохроника TAGC.

Л ы ж н я  з о в е т
Хорошо провели выходной день строители. Состоялось откры

тие лыжной прокатной базы. Всего в этом сезоне подготовлено 
200 пар лыж с ботинками и 100 пар коньков. Много было жела
ющих в выходной день отправиться в поход на горы Пильную и 
Волчиху. С раннего утра лыжники заполнили базу. Разделились 
на 3 группы, так ка к  нашлись еще желающие отправиться к обе
лиску на границе Европы и Азии.

На базу возвратились только к 6 часам вечера, все были до- 
ьольны первым походом. Всего приняло участие в нем 97 человек.

В настоящее время база для проката будет ежедневно работать. 
Строители, идите в походы, участвуйте в спортивных мероприяти
ях, чтобы в зимнем фестивале каждый смог принять участие.

Р. БЕРЛИНСКИХ, инструктор ДС0 Первоуральского
стройуправления.

СПЕКТАКЛЬ СИЛАМИ 
ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКОВ

В клубе железнодорожников 
станции Кузино силами драм- 
коллектива клуба был поставлен 
спектакль «Чужое счастье».

Зрители с удовольствием про
смотрели его.

Особенно хорошее впечатление 
оставили у зрителей исполнители 
М. Гольштеге, Б. Дорофеев, Доро
нин, Шамарин.

Хочется пожелать всем им 
дальнейших успехов.

ЧИЧКОВА, СУРКОВА— 
зрители.

Н А  Э К Р А Н Е  -  Х О Р  
В Е Т Е Р А Н О В  

В субботу, 26 ноября, по 
Свердловскому телевидению вы
ступал хор пенсионеров Старо
трубного завода. Он исполнил не
сколько русских народных песен. 
Руководила хором А. Панкратье
ва.

НАШИ ИНТЕРВЬЮ/

Д о р о гу  хоккею  с ш айбой!
куст входят: Свердловск шкой, отсутствуют бро- 
(ВИ З), Асбест (Строи. I ски, не применяется си-

Как уже сообщалось 
в нашей газете, совет 
ДСО Новотрубного за 
вода с успехом начал 
культивировать хоккей 
с шайбой. Здесь с появ
лением первых замороз
ков сооружен корт. Про
смотрев несколько игр, 
спортсмены и болельщи. 
ки проявляют все боль
ший интерес к этому 
новому виду спорта в 
нашем городе. Наш кор
респондент попросил 
тренера Н. Мочалова 
рассказать, что же на
мечается на ближайшее 
время. Он заявил:

— Областной совет 
«Труд» в этом сезоне 
проводит матчи силь
нейших команд с целью 
выявления лучшего бое

способного коллектива. 
Розыгрыш первенства 
будет проведен в двух 
кустах в каждом по че
тыре команды. В наш

тель), Ревда (РММЗ) и 
Первоуральск (НТЗ).

Во втором кусте:
Краснотурьинск (Базст- 
рой), Серовский метал
лургический комбинат и 
другие. По две команды- 
победительницы кусто
вых состязаний встре
тятся в финальной пуль
ке с 19 по 21 декабря, 
где и выявится лучшая . 
команда.

Розыгрыш в первом 
кусте состоится 11, 12, 
13 декабря на стадионе 
НТЗ. В составе нашей 
команды — бывшие иг
роки хоккея с мячом и 
футболисты. Среди них: 
вратари Владимир Ярин 
и Анатолий Шумков, 
защитник Валерий Ана
ньин, Кротов, Скрипов, 
Ячменев.

Анализируя прошлые 
игры, можно сказать, 
что наши шайбисты сме. 
ло вступают в борьбу.

Однако новое не сра
зу дается. Многие еще 
не понимают правил иг
ры, плохо владеют клю-

ловая борьба. Слабо и 
нечетко играют вратари.

Мы имеем сравни
тельно лучший корт, чем 
свердловчане. Но зрите
ли испытывают большие 
неудобства при просмот
ре игры из-за отсутст
вия трибун вокруг кор

та. Например, 22 ноября 
мы играли с реадинца- 
ми. Матч привлек много 
болельщиков, которые 
не могли вместиться. 
Надо полагать, что ди
рекция Новотрубного за . 
вода примет необходи 
мые меры к сооружению 
трибуны к началу розы
грыша куста.

Реванш удался \J
D  ВОСКРЕСЕНЬЕ новотрубники провели свою 
"  последнюю учебно-тренировочную игру в хок

кей с мячом. Их противником была московская 
команда «ФИЛИ», выступающая в этом сезоне 
по классу «А».

Первая половина прошла в острых обоюдных 
атаках, но все же до перерыва гостям в розы
грыше углового удалось открыть счет.

Вторая половина прошла с явным территори
альным преимуществом новотрубников. Нередко 
игроки оказывались перед пустыми воротами, но 
-«мазали», посылая мяч мимо ворот.

Москвичи были явно настроены взять реванш 
за поражение, которое хозяева поля нанесли им 
в предыдущей встрече со счетом 3:1. И реванш 
все же удался. Гбл, забитый в первой половине, 
решил исход игры.
. Днем раньше здесь померились силами кали
нинградцы, выступающие по классу «А», и сбор
ная г. Ленинграда, готовящаяся ж розыгрышу 
спартакиады. Товарищеский матч закончился 
победой калининградцев 6:1. >

чертами благородства и человеч
ности. Писатель принадлежит к 
лучшим представителям буржуаз
ной демократии, которые с тре
вогой и возмущением встретили 
наступление империализма. Хотя 
и неясно понимал он социальную 
природу империализма и пути 
борьбы с ним, но видел и чувст
вовал, что царство доллара про
тиворечит народным представле
ниям о счастье, о смысле челове
ческой жизни.

В конце 19-го века Марк Твен 
создал разоблачительные произ
ведения «Человек, который совра
тил Гѳдлиіберг», «Письмо анге- 
ла-хранителя» и ряд антиимпе
риалистических памфлетов, в ко
торых заклеймил внешнюю и вну
треннюю политику монополисти
ческого капитала, сравнил его 
магнатов с разбойниками с боль
шой дороги и предложил для 
США новый «национальный флаг» 
с изображением черепа и скре
щенных костей. Как злободневно 
звучат эти памфлеты в наши дни!

Как будто они вчера написаны.
Марк Твен с большой симпа

тией относился к бурам, кото
рые защищали свою независи
мость от империалистической Ан
глии, к русской революции 1905 
— 1907 гг., к народному восста
нию в Китае в 1900—1901 гг.

Вместе с тем глубокое разоча
рование в буржуазной демокра
тии приводило писателя к песси
мистическим настроениям. Ему 
казались неразрешимыми обще
ственные противоречия.

Умер Марк Твен пятьдесят лет 
назад в возрасте 75 лет.

Подлинно народный писатель, 
Марк Твен любил свою родину, 
ее народ и ненавидел все, что уг
нетает и уродует человека,—ко
рыстолюбие и цинизм, рабство и 
империалистическое насилие. Ос
новоположник критического реа
лизма в американской литерату
ре, он опирался на устное народ
ное творчество.

Современная прогрессивная ли
тература Соединенных Штатов 
Америки развивает реалистиче
ские и демократические тенден
ции творчества великого амери
канского классика Марка Твена,

ИЗ БЛОКНОТА КУЗЬМЫ ВОСТРОУХОВА

Топливное
самообслуживание

Стоим мы в прошлое вос
кресенье с приятелем на авто
бусной остановке СТЗ—Д и
нас. Приятель мой живет на 
Динасе, сейчас тоже уже на 
пенсии. Давненько не виде
лись. Ну, стоим, разговарива
ем. Стоять (холодно, дует ветер 
прямо с пруда. Насквозь про
низывает. Говорим, с ноги на 
ногу переминаемся, приютить
ся негде, павильончик для 
ожидания на остановке до сих 
пор еще не поставили. При
знаюсь, мы оба с приятелем 
замерзли, да не только мы. 
Все ожидающие прыгают, что
бы согреться. Рядом две жен
щины зябко кутаются и пере
говариваются:

— Вот холодина. Пока 
ждешь этого автобуса, совсем 
замерзнешь. Домой приедешь 
— тоже не погреешься. Уже 
больше месяца выписала 
уголь, уплатила за доставку, 
а не везут.

На это другая отвечает:
— Чего захотела! Так вот 

они тебе и привезут. Нет, ми
лая, не дождаться тебе очере
ди своей. Сходи-ка лучше к 
возчику, дай ему десяточку и 
оудет твой уголек дома. А еще 
тебе скажу — не связывайся 
ты с ними. Пойди на новый 
квартал, к котельной, и набе
ри себе какого хочешь угля. 
Я, почитай, уже вторую зиму 
снабжаюсь таік. Спасибо, до
брые люди научили. Говорят, 
там все жильцы нового квар
тала «занимают» уголь.

Слушаю я такие переговоры 
и спрашиваю приятеля: —пра
вда или нет? Приятель гово
рит, что вроде оно и так, но

сам не видел. Потом предло
жил:

—А съездим-ка ко мне. Я 
там недалеко живу. Вечером 
сам и посмотришь, раз заин
тересовало.

Ну что ж, поехали. День 
воскресный.

Вечерком, после чайку, вы
шел я на новый квартал. По
гляжу, думаю, на этакое «са
мообслуживание». И что бы 
вы думали, дорогие читатели? 
Возле котельной нового квар
тала лежит этакая куча угля, 
вся изъезженная машинами, а 
возле нее спокойно стоят две 
женщины и выбирают лучшие, 
уцелевшие куски угля и наби. 
вают ими свои сумки.

Удивился я. «Что, — думаю, 
— смотрят кочегары?».

Спустился к ним в котель
ную, снова вопрос задаю.

— А что сделаешь? Разве 
это первую зиму так? Бункера 
нет. Уголь везут, сваливают в 
кучу, вот и «снабжаются» лю
ди. Начальство об этом знает, 
но ничего не делает. Ведь за 
уголь рассчитываются все со
обща.

Возвратился я к приятелю, 
попросил его квитанции за 
квартплату и мы с ним под
считали. Правда, считали по- 
вержмостно, но .получается, что 
если бы деньги, уплаченные за 
год за отопление, истратить на 
уголь, то этого бы угля хвати
ло на два года обогревать 
квартиру, да еще и баиьку ис
топить.

Вот ведь как подучается, 
если нет настоящей заботы, 
нет хозяйского глаза.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«МЭНДИ»

Начало: 1, 5, 7 и 9 часов веч.

КУЗНЕЦОВ Виктор Анедрее- 
вич, проживающий в г. Перво
уральске, станция Коуровка, Коу- 
ровско-Слободская турбаза, воз
буждает судебное дело о растор
жении брака с КУЗНЕЦОВОЙ 
Марией Григорьевной, прожива
ющей в г. Первоуральске, стан
ция Кузино, ул. Комсомольская, 
19. Дело будет слушаться .в на
родном суде V участка станции 
Кузино.

ГРИДНЕВ Николай Тимофее
вич, проживающий в г. Перво
уральске, пос. Динас, ул. Ильи
ча, 24-6, кв. 9, возбуждает судеб
ное дело о расторжении брака с 
ГРИДНЕВОЙ Верой Михайлов
ной, проживающей в Ставрополь-

Первоуральское автохозяйство 
доводит до сведения, что с 1 де
кабря 1960 года все городские 
маршруты переводятся на еди
ные тарифы: 

СТАРОТРУБНЫИ-ТАЛ ИЦА — 
50 коп., СТАРОТРУБНЫИ-ДИ- 
НАС — 50 коп., НОВОТРУБ- 
НЫЙ-ПИЛЬНАЯ — 50 коп., 4-я 
СТОЛОВАЯ-ТРУДПОСЕЛОК — 
50 коп., СТАРОТРУБНЫИ-МАГ- 
НИТКА — 1 рубль, СТАРОТРУ. 
БНЫЙ до КОММУНАЛЬНОЙ 
через Хромпик — 50 коп., СТА
РОТРУБНЫЙ до КОММУНАЛЬ
НОЙ через Соцгород — 50 коп. 
СТАРОТРУБНЫИ - К О М М У 
НАЛЬНАЯ - СТАРОТРУБНЫЙ 
т- 1 руб. ПЕРВОУРАЛЬСК-
РЕВДА и СТЗ-БИТИМКА оста
ются без изменения.

ском крае, Петровский район, 
село Гюфицкое, ул. Гражданская, 
12. Дело будет слушаться в 
нарсуде 1 уч. г. Первоуральска.
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